
4 Pièces

174 m²

Réf. HP-VO64

8 800 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Quartier  Moneghetti/Jardin  exotique,  dans  une  élégante  résidence

sécurisée  des  années  80,  bénéficiant  d'un  service  conciergerie  et

proposant  des  appartements  avec  de  larges  terrasses.  Située  sur  le

boulevard  du  jardin  exotique  elle  à  l'avantage  d'être  à  proximité

immédiate du port  Hercule et  du centre par ascenseur.  D'une surface

habitable de 118 m² et de 56 m² de terrasses, ce 4 pièces entièrement

rénové  et  meublé  bénéficie  d'une  vue  sur  la  mer.  Il  se  compose  de  :

une entrée, un séjour avec une cuisine ouverte équipée, une chambre

avec une salle de bains attenante, deux chambres avec une ...

Moneghetti/Exotic  Garden  district,  in  an  elegant  and  secure  residence  with

concierge  from the  80s  and  located  on  Boulevard  du  Jardin  Exotique,  a  location

that  seamlessly  connects  to  Port  Hercule  and  the  city  center  via  a  convenient

elevator.  With  a  living  area  of  118 sqm and  56 sqm of  terraces,  this  completely

renovated and furnished 4-room apartment  enjoys a sea view. It  is  composed of:

an entrance, a living room with an open fitted kitchen, a bedroom with an ensuite

bathroom, two bedrooms and their shared bathroom. A cellar and a large parking

space that can accommodate two cars.Property ...

HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril   - 98000 MONACO
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